

VOYAGE AU CŒUR DE LA SOLOGNE

Il était une fois.... Jeudi 13 juin : rendez-vous des retraités du Ripault, heureux de se retrouver pour partager, ensemble, une belle aventure !

Le car arrive à 8 heures. Nous roulons vers Tours, où nous attendent, sur le parking du lac, quelques personnes. Ce qui porte le nombre de participants à 43.

Marie-Claire nous accueille gentiment et nous souhaite une bonne journée malgré la grisaille du ciel !... Hélas le temps n'est pas notre allié puisque la pluie tombe sur *CHEVERNY*. Les imper et parapluies sont très prisés. Mais rien n'altère notre bonne humeur car le soleil brille dans nos cœurs !

Le château de *CHEVERNY* nous apparait dans toute sa splendeur. C'est un bijou d'architecture qui se dresse au milieu d'un écrin de verdure révélé grâce à son parc immense et verdoyant, que nous ne pourrions pas fouler...



Nous gravissons un escalier de pierre monumental, tout enguirlandé de sculptures (fruits, attributs de chasse, etc.). En haut de cet escalier, à l'étage, nous trouvons les appartements privés, la salle à manger où nous découvrons toute la beauté et la richesse d'un patrimoine où peintures, tentures, mobilier, sont conservés précieusement...

Nous poursuivons notre sortie, en regardant une dernière fois, à travers un écran de pluie, ce magnifique chateau, tout blanc (grâce à la pierre de Bourré utilisée pour sa construction).

L'heure du déjeuner a sonné ! Nous entrons dans une charmante auberge solognote, très typique avec sa décoration rétro. Nos serveuses sont en habit traditionnel local. Moment convivial, où chacun se restaure et s'exprime dans la bonne humeur.



A 15 h 30, nous sommes attendus à la chocolaterie Vauché à Bracieux. Quelle vision en pénétrant dans la boutique !

La diversité et la qualité des chocolats mettent nos papilles gustatives en émoi. Nous suivons avec attention toutes les étapes de fabrication, depuis les plantations de Sao Tomé (Congo) en passant par les différentes manipulations dans l'atelier du "couvertureur" chez Max Vauché. La dégustation offerte (notamment la petite mousse) est fort appréciée par tous....



Dernière étape (toujours sous la pluie) : l'Orchidium à Fresnes (Contres).

Accueillis par un spécialiste passionné et passionnant, nous parcourons les serres climatisées où sont répertoriées 30 000 plants avec un grand choix d'espèces botaniques.

Fin de nos visites. La pluie a cessé.

Nous arrivons à Monts sous le soleil. Nous avons échangé une belle journée d'amitié. Nos cœurs étaient à l'image de nos yeux, c'est-à-dire : plein de bonheur partagé.

Mado TURCAN.